

KLIPING KORAN BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI LAMPUNG

Lampung Post

Tribun Lampung

Halaman

Radar Lampung

4

Tanggal	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Bulan	JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGU	SEP	OKT	NOV	DES	2021
	<input checked="" type="checkbox"/>												

## Suap Rp5 Miliar untuk Proyek Jalan 22 Km

JAKSA Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menghadirkan tiga saksi dalam sidang perkara suap *fee* proyek dengan terdakwa mantan Bupati Lamteng Mustafa, di ruang Garuda, Pengadilan Tipikor Kelas IA Tanjungkarang, Kamis (28/1).

Dalam sidang tersebut, seharusnya ada empat saksi yang dihadirkan KPK, tetapi satu saksi atas nama Soni Adiwijaya berhalangan hadir. Sementara tiga saksi yang hadir dari PT Sorento Nusantara, yakni Budi Winarto (direktur), Taffi Agus Suyono (manajer), dan Muhamamad Yusuf (kasir).

Budi mengungkapkan pihaknya menyanggupi pembayaran *fee* proyek Rp5 miliar untuk pekerjaan pembangunan jalan sepanjang 22,5 kilometer. "Semua pembayaran *fee* saya serahkan secara bertahap melalui Soni di tahun 2017," kata dia.

Budi yang menjabat direktur PT Sorento Nusantara sejak 2016 hingga sekarang itu mengaku telah lama mengenal Mustafa dari sebelum

menjadi bupati Lamteng. "Dari sebelum jadi bupati saya sudah kenal. Waktu itu saya masih menjadi pengusaha," ujar dia.

Menurut dia, perusahaannya baru pertama kali ingin ikut terlibat dalam kegiatan pekerjaan di Dinas Bina Marga Lamteng. Hal itu atas tawaran dari Soni Adiwijaya yang hubungannya ia nilai cukup erat dengan Mustafa. Dia diminta untuk menyeter di muka *fee* proyek antara 10%—20% dari total anggaran kegiatan pekerjaan.

"Saya mempercayai Soni karena sebelumnya dia pernah bekerja sama saya. Selain itu, saya pernah juga bertemu Taufik Rahman Kadis Bina Marga di Bukit Randu," ujarnya.

Bahkan, dia pernah dua kali bertemu langsung dengan Mustafa. Pertama di Hotel Borobudur Jakarta dan di Summit Bistro, Bandar Lampung. Ketika bertemu di Jakarta, dia diminta untuk menghubungi Taufik berkenaan teknis proyek yang akan dikerjakan. (ABU/KI)